

L'Outarde Magnétik

J'ai vu l'Outarde Magnétik
avec la nuit dans son bec
s'envoler de l'oreille du Serpentié
aujourd'hui... Elle plonge dans le nuage
le plus proche comme on plonge dans son bain,
comme on plonge dans une chanson...

C'était un nuage pâle un mouton touffu
à-moitié perdu dans les cales bleues
de la Grande Arche-de-Noé dans le Ciel.

L'Outarde a fait son nid douillet
sur le nez moelleux du nuage
ki, soudain, est devenu allergique
à cette moutarde ki lui montait au nez
et éternua un éclair-au-chocolat!

Cet éclair frappa l'Arbre-au-tronc-noir-et-poussiéreux
ki-vit-dans-l'arc-en-ciel et le trancha
en cent-mille rondelles!

En voyant cela, la Chasse-Galerie chavira
comme une larme d'une citrouille ki pleure
comme une Madeleine parce ke le beau Sapin-de-Noël,
son ami, vient de se faire arrêter par la police
pour avoir tenté de voler la plus belle
de toutes les boules au monde.

Mais, cette boule, c'est l'Outarde
ki l'a accrochée au nez du nuage
à nouveau hospitalier, comme une pendule déboussolée...

Sacrée Outarde Maléfik!

Elle pense à Tout!